



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>martes 29 de enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello** bromeó al ser cuestionado sobre si se separará o no de su cargo para buscar una candidatura, dijo que no tiene pensado separarse de la Secretaría en las próximas semanas y reiteró que aún no es tiempo ni de encartes ni de descartes. (PC)

Los secretarios de las administraciones estatales y municipales, no requieren pedir licencia para buscar una candidatura en el PAN, con miras al 2009, señaló el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, quien sostuvo que sólo requieren pedir permiso quienes se desempeñan en un puesto de elección popular. (PIQ)

Este viernes iniciará en Querétaro, **Jesús Ortega**, su gira en busca del voto de los perredistas, para alcanzar la dirigencia de su partido, anunció su vocero en la entidad, **Francisco González**. (PC)

Cabeza. Este miércoles se realizará el foro La reforma electoral que Querétaro necesita, donde participará el ex consejero del IFE, **Jaime Cárdenas Gracia**. Dicha actividad se realizará al filo de las 17 horas en la casa legislativa. (PIQ)

LEGISLATURA

En el congreso local sí existen los recursos para cubrir las prerrogativas de los 25 diputados, aseguró el presidente de la comisión de planeación y presupuesto, **Eric Salas** quien resaltó que en caso de que se reciba el mandato de un juez para retribuirle sus prerrogativas a la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, se acatará la orden judicial. (PIQ)

El juzgado segundo de distrito concedió la suspensión de las medidas en contra de las percepciones legislativas de la diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, tras interponer un amparo, por lo que a partir de la primera quincena de febrero, deberán pagarle puntualmente sus prerrogativas por 85 mil pesos quincenales que le fueron suspendidas desde diciembre pasado. (PC)

Cabeza. La diputada **Carmen Consolación González Loyola**, lamentó la falta de interés de los integrantes de la comisión de equidad y género, que no han sido capaces de sacar adelante las iniciativas referentes a la

incorporación de las personas con discapacidad a la vida productiva, así como la de los derechos de los niños las niñas y los adolescentes. (PIQ)

La comisión de planeación y presupuesto planteó la necesidad de otorgar al consejo estatal de seguridad pública, la facultad para crear un fondo para financiar a las instituciones afiliadas, ante la escasez de recursos con los que operan anualmente instituciones como la Cruz roja y Bomberos. (PC)

Durante la comisión de planeación y presupuesto se analizaron las iniciativas para la creación de un fondo que apoye a los cuerpos de rescate en nuestra entidad y otra enfocada a disminuir el cobro por el uso de las villas deportivas, indicó el presidente de dicha comisión **Eric Salas**. (PIQ)

Hay 25 diputados en la cámara y 10 de ellos ya están apuntados para irse a China a mediados del mes de marzo, confirmó **José González Ruiz**, del PAN. (PC)

La Presidenta de la comisión de salud y población en la Legislatura local, **Sonia Rocha Acosta**, señala que es necesaria la creación de un padrón de registro con el cual la ciudadanía pueda recibir consulta general de IMSS e ISSSTE, sin necesidad de estar afiliado. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La huelga en la Universidad duró 12 días y cada día recibían apoyo de los ciudadanos. El Gobernador finalmente resolvió, pero no por gusto, sino por orden superior de Ángel Carvajal, Secretario de Gobernación y para evitar conflictos ante la inminente visita del candidato a la Presidencia, Adolfo López Mateos. Según Pedro Septién la autonomía se concretó hasta el 59. (PC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Antes de semana santa se espera poder sustituir los toldos y lonas en plaza de armas, dice el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, quien indica que ya se están enviando notificaciones a los comerciantes, para que atiendan las recomendaciones. (PC)

La secretaría de gobierno municipal, anunció que ya se entregaron las notificaciones de los propietarios de 2 mil 500 comercios del centro histórico, a fin de que se retiren las lonas plásticas que tiene en las fachadas de sus negocios, con la intención de mejorar la imagen urbana. (PIQ)

Los 150 carritos de los vendedores ambulantes del centro histórico serán renovados, anunció el secretario de gobierno capitalino **Jorge Luis Alarcón**, quien resaltó que para la semana santa, quedará concluida dicha renovación. (PIQ)

Cabeza. Con una inversión de 800 mil pesos, la Secretaría de administración realiza pruebas de un nuevo sistema de control de asistencia laboral, compuesto por 25 equipos que registran las huellas dactilares de los empleados y se espera que con esto promueva una mayor cultura de la puntualidad, indicó **Francisco Pérez Uribe**, director de recursos humanos del municipio. (PC)

De acuerdo a la ley interna del municipio de Querétaro, el 31 de este mes es el día máximo para la entrega recepción de la Secretaría de Seguridad Pública, dice el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. Dice que el titular **Armando Sánchez Estrada** ya ha estado analizando con el Alcalde, algunos cambios en el equipo de trabajo. (PC)

LABORAL

Cabeza. El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**, no ha confirmado como un ofrecimiento oficial el 5% de incremento al salario, del que hablara la Secretaria de educación como tope máximo, señaló el Secretario general del SUPAUAQ, **Marco Antonio Rubio Abonce**; sin embargo considera que no es un mal porcentaje. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Descarta el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** que pueda presentarse el efecto cucaracha, ante la intensificación de los operativos de seguridad al combate al crimen organizado en la ciudad de México. Asegura que las autoridades van a seguir al pendiente de cualquier situación anómala y no descarta ajustes en los esquemas de seguridad en el Estado. (PC)

En Querétaro ninguna autoridad ha recibido amenazas del crimen organizado, por los operativos que se han incrementado para combatir el problema del narco menudeo, aseguró el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (PIQ)

Tras una reunión que sostuvo con el encargado de la política interna del estado, **Alfredo Botello**, el titular de la secretaria de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, informó que los banqueros ya presentaron una iniciativa para que se dé una respuesta expedita de los cuerpos policíacos en el momento que se registre un asalto; reiteró que no se destinarán elementos policíacos para resguardar la seguridad de los bancos. (PIQ)

Continúan las mesas de trabajo con instituciones bancarias para reforzar las medidas de seguridad; se les ha sugerido realizar mayores inversiones en tecnología, así como en coordinación y comunicación inmediata con las autoridades, dio a conocer el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**. (PC)

El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, presentó hoy su informe ante la comisión respectiva en la LV Legislatura. (PC)

Cabeza. El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, afirmó que no hay quejas por la intervención del ejército en las calles y colonias queretanas y calificó estas acciones como obligadas, por incapacidad de los cuerpos policíacos, para combatir el narcotráfico. (PC)

Al acudir ante la comisión de derechos humanos del congreso local, el presidente del organismo estatal **Adolfo Ortega Osorio**, aseguró que se han reducido las quejas en contra del actuar de la policía investigadora ministerial. Resaltó que la capacitación de los elementos sigue siendo un punto medular para garantizar las garantías individuales de los detenidos. (PIQ)